



Angebot Produktion Verarbeitung Dusch kabinen aus Glas - Glasverarbeitungs möglichkeit Duschkabin

📍 Mappa

□



Since 1958, we work glass with mastery, offering our customers unique i

tems designed and manufactured by our artisans. Mindful hands give the added value of passion, tradition completes the synthesis between modern technologies and know-how, making the product measure up to our international customers. The manual component makes the difference. Reliability and Service. Vetreria Giacon is among the most important industrial crafts reality nationwide. The uniqueness of its product and service is determined by internally managing all the glass processing production processes, ensuring a high quality standard. Additional services such as sampling, custom prototyping and management of deliveries with the latest Supply Chain logic are particularly appreciated by our Italian and foreign customers. A bet between tradition and innovation.

📄 Descrizione

Vetreria Giacon ist spezialisiert auf das Formen und Schneiden von Spiegeln und Gläsern in jeder Farbe, Form und Dicke. Die Vetreria Giacon ist ein Maßstab industriellen Handwerkskunst, der zu den wichtigsten auf nationaler Ebene zählt. Die Einzigartigkeit der Produkte und Dienstleistungen wird durch die interne Verwaltung aller Produktionsprozesse der Glasverarbeitung bestimmt. Dadurch wird ein hoher Qualitätsstandard gewährleistet. Besonders geschätzt werden von unseren italienischen und ausländischen Kunden zusätzliche Dienstleistungen wie Probeaufnahme, die Erstellung von kundenspezifischen Prototypen und das Management von Lieferungen mit der modernsten Logik der Supply Chain. Auf unserer Webseite finden Sie eine komplette Übersicht über unsere angebotenen Arbeiten.

📞 Contatti

VETRERIA GIACON LUIGI SRL

Tel. +39 0434617811

<http://vetreriagiacon.it/index.php/homede>

Via A. Carpenè 19, Brugnera, 33070

Nessun orario indicato